
Herr Scholz:  

Wie ist der Sachstand zur öffentlichen Bücherei? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung führt dazu auch interkommunale Gespräche und ist auch 
weiterhin mit der Kirchengemeinde im Gespräch. Wenn es neue Erkenntnisse 

gibt, wird sie hierüber informieren.  


